

## Kapolres Kediri Kota Bersama Dandim 0809 Pastikan Logistik Pilkada 2024 di Gudang KPU Aman

Achmad Sarjono - [KOTAKEDIRI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://KOTAKEDIRI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 16, 2024 - 13:35



KEDIRI KOTA - Polres Kediri Kota Polda Jatim siaga 24 jam untuk melakukan pengamanan di obyek vital KPU Kota Kediri termasuk di Gudang Logistik KPU.

Menjelang tahapan pencoblosan Pemilihan Kepala Daerah pada Pilkada 2024, Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, bersama Dandim 0809 Kediri Letkol Inf. Aris Setiawan, S.H. melakukan pengecekan terhadap kesiapan pengelolaan

logistik Pilkada yang dikelola oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Kediri.

Pengecekan itu untuk memastikan logistik Pilkada 2024 Kota Kediri dalam aman dan siap dipergunakan

Didampingi Ketua KPU Kota Kediri, Reza Kristian, S.H, pengecekan ini dilakukan di gudang logistik KPU, tepatnya di Jl Teuku Umar No. 40 Ngadirejo Kota Kediri, Jum'at (15/11/2024) siang.

"Pengecekan ini memastikan logistik kesiapan Pilkada, baik dari kotak suara, bilik suara maupun surat suara serta perlengkapan pendukung lainnya " ungkap AKBP Bramastyo Priaji.

Kapolres Kediri Kota Polda Jatim ini juga menekankan pentingnya koordinasi antara pihak TNI, Polri, KPU, Bawaslu dan instansi terkait guna menjamin kelancaran proses Pilkada 2024.

"Kami akan terus melakukan pengawasan dan koordinasi untuk menjaga keamanan dan kelancaran jalannya Pilkada 2024," ujarnya menambahkan.

Masih kata Kapolres Kediri Kota, hasil pengamatan, peninjauan dan pengecekan di gudang KPU untuk Logistik Pilkada 2024 sudah siap.

"Diharapkan dalam pendistribusian Logistik Pilkada 2024 berjalan aman dan lancar" pungkask Kapolres Kediri Kota

Di tempat yang sama Dandim 0809/Kediri mengatakan Pilkada di Kota Kediri, semua warga yang sudah memiliki hak untuk memilih supaya datang ke TPS untuk menyalurkan suranya.

" TNI - Polri selalu bersinergi dan kolaborasi untuk menjaga ketertiban keamanan dalam proses Pilkada 2024 bisa berjalan aman dan baik" jelas Letkol Inf Aris Setiawan.

Di sisi lain, Ketua KPU Kota Kediri, Reza Kristian, menjelaskan bahwa distribusi logistik untuk pemungutan suara akan dimulai pada 23 November hanya bilik suara.

Sedangkan surat suara dan pendukung lainnya akan didistribusikan tanggal 26 November mendatang .

"Jadi untuk logistik yang akan didistribusikan nanti, kita akan masukkan plastik terlebih dahulu, kemudian kotaknya juga kita lapiasi dengan plastik supaya logistik tidak rusak," kata Reza Kristian

Selain itu, Reza Kristian memastikan bahwa Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di seluruh wilayah Kota Kediri, secara geografis semuanya masih bisa dijangkau oleh kendaraan.

"Dengan kondisi tersebut, kami yakin distribusi logistik Pemilu 2024 di Kota Kediri tidak akan terhambat oleh faktor jarak atau kondisi medan," pungkasnya. (\*)